



**Procès verbal de
L'Assemblée Générale
du
Vendredi 10 juin 2016**

Saison 2015/2016



Assemblée Générale 10 juin 2016

Saison 2015/2016	1
1 Adoption du PV de l'assemblée générale de la saison dernière.....	3
2 Bilan Moral (saison 2015 – 2016) – Patrick Chapuis	3
3 Nombre de licenciés.....	3
4 Bilan sportif de la saison 2015 – 2016.....	3
4.1 Moins de 8 ans et Moins de 10 ans – Séverine LEBRUN & Sylvie FABRE.....	3
4.2 Moins de 12 ans – Céline CONTU.....	4
4.3 Moins de 12 ans filles – Anne-Laure RENAULT	4
4.4 Moins de 14 ans Garçons – Bernard PELLAT.....	4
4.5 Moins de 14 ans Filles – Steve BODENNE & Patrick CHAPUIS.....	5
4.6 Moins de 16 ans Garçons – Etienne PIEDAGNEL	5
4.7 Moins de 16 ans Filles – Patrick Chapuis (Et Marion).....	5
4.8 Moins de 18 ans Garçons – Patrick RUBAL.....	5
4.9 Moins de 19 ans Filles – Nadège PRIEUR & Patrick CHAPUIS	6
4.10 Seniors Garçons – Denis JAHN	6
4.11 Loisirs – Bernard PELLAT	6
5 Bilan Financier saison 2015 / 2016– par le trésorier – Bertrand CAYZAC	7
6 Arbitrage, table de marques et police des terrains – Sébastien HAYE.....	9
6.1 Formation arbitrage	Error! Bookmark not defined.
7 Communication.....	9
7.1 Relations presse – Sébastien HAYE.....	9
7.2 Site internet – Alexandre BAGUET	9
Saison 2015 / 2016	10
8 Perspectives pour la saison 2016/ 2017	10
8.1 Arbitrage.....	10
8.2 Entraîneurs.....	10
8.3 Equipes	10
9 Projet de club.	10
10 Sponsoring	10
11 Budget Prévisionnel saison 2015 / 2016 –Bertrand cayzac , Tresorier.....	10
11.1 Montant des cotisations	10
11.2 Budget Prévisionnel.....	10
12 Election de nouveaux membres du conseil d'administration.....	11
13 Divers.....	11



La 40ème assemblée générale du club est ouverte avec la présence de 37 membres.

1 ADOPTION DU PV DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA SAISON DERNIERE

Le PV est adopté à l'unanimité.

2 BILAN MORAL (SAISON 2015 – 2016) – PATRICK CHAPUIS

Année plutôt positive avec une nouvelle augmentation du nombre de licenciés (202). Nous atteignons la capacité maximale du club en terme de créneaux horaires et de capacité d'encadrement. Les équipes tournent bien.

Toutes les catégories d'âge changent l'année prochaine, donc pas de montée dans les catégories supérieures, ce qui pose un problème de renouvellement de certaines catégories (e.g. M18 -> pour l'instant, il n'y a que 2 équipes dans l'Ain et une dizaine dans le Rhône). Le club continuera d'engager des équipes en Haute Savoie (M12F) qui elle ne change pas de catégorie d'âge ! Les M11 pourraient également jouer dans le 74 (en M10) car dans l'Ain, cette catégorie passe en matchs secs (championnat).

Grande Région Rhône-Alpes-Auvergne : peu de changement cette année, mais la saison 2017-2018 verra des changements avec les regroupements. Malheureusement, il va falloir également uniformiser les tarifs entre trois ligues, ce qui fera monter tous les couts dans le Lyonnais (qui était la moins chère).

Une joueuse (Kumba) est prise au Pôle de Chambéry et évoluera en M18 championnat de France. Alex M. pourrait jouer en Pro D2. De son côté, Erwan part dans le Sud (club à définir). Plusieurs joueurs rentrent en section sportive.

Le Bilan Moral est approuvé à l'unanimité.

3 NOMBRE DE LICENCIES

Le nombre de licenciés, déjà en augmentation en 2015, a sensiblement augmenté cette saison 202 (+14). Certaines équipes ne peuvent accueillir de joueurs supplémentaires.

Les Mini-Hand sont les plus représentés, suivis des M14G et des seniors G. Les licenciées féminines ne représentent qu'environ 37% du nombre total de licenciés !

	Nb licenciés	Dont Masculins	Dont Féminins
Mini Hand	31	17	14
M12G	19	19	-
M12F	11	-	11
M14G	23	23	-
M14F	10	-	10
M16G	20	20	-
M16F	14	-	14
M18G	10	10	-
M19F	11	-	11
Seniors G	22	22	-
Loisirs	18	11	7
Entraîneurs/Dirigeants	13	5	8
Total	202	127	75

4 BILAN SPORTIF DE LA SAISON 2015 – 2016

4.1 MOINS DE 8 ANS ET MOINS DE 10 ANS – SEVERINE LEBRUN & SYLVIE FABRE

Les rencontres jeunes sont presque terminés et nous pouvons dès à présent faire un premier bilan.



Assemblée Générale 10 juin 2016

L'Effectif de fin de saison:

- de 8 ans filles:6
- de 8 ans garçons: 7
- de 10 ans filles: 5
- de 10 ans garçons: 7

Avec un effectifs de 14 garçons et 11 filles, nous avons, comme l'année dernière, deux équipes – de 8 et – de 10 tout en conservant la mixité. Il est à noter la nette progression de l'effectif des filles, nous approchons doucement de la parité.

L'agenda :

- Moins de 8 ans :

Tournoi de Noel à Bellegarde

Tournoi à St Etienne du bois

- Moins de 10 ans :

Tournoi à Ferney-Voltaire

Tournoi à Oyonnax

Tournoi des phénomènes à Ambérieu

Les débutants ont tous évolué à leurs rythmes, et de gros progrès ont été réalisés sur les fondamentaux. Il est assez difficile de pouvoir se concentrer sur le jeu collectif quand on ne maîtrise pas les bases mais ils ont fait des efforts pour s'impliquer

Chacun des enfants a donc bien progressé sur le plan individuel, notre objectif pour les deux années à venir est de leur apprendre à jouer ensemble.

Nous avons bénéficié d'un bon groupe et avec une bonne ambiance aux entraînements et aux matchs.

Nous essayons de faire en sorte que notre approche des entraînements reste en priorité ludique même si nous demandons aux enfants d'écouter. L'objectif est de montrer les valeurs de respect et de solidarité du handball, d'afficher une pratique mixte dans le respect de chacun.

Encore une fois, nous espérons qu'ils ont tous pris, comme nous, beaucoup de plaisir pour tous ces moments partagés et nous savons maintenant qu'une grande majorité d'entre eux auront envie de nous retrouver l'année prochaine puisqu'ils sont une vingtaine à avoir renouveler leur licence.

Dans un souci de continuité dans la transmission de notre savoir, nous souhaiterions rencontrer les entraîneurs de la catégorie moins de 12 ans en début de saison afin de connaître leur attente de formation par rapport aux jeunes et en fin de saison pour faire le bilan de notre formation.

Bravo à tous les jeunes du club pour leur saison ! Encore un énorme merci aux parents sans qui à cet âge le mini-hand ne pourraient s'investir autant. Ils sont des membres du club à part entière, sans eux pas de déplacement, d'entraînements et d'encouragements.

4.2 MOINS DE 12 ANS – CELINE CONTU

Pas de compte-rendu écrit.

4.3 MOINS DE 12 ANS FILLES – ANNE-LAURE RENAULT

Un bon groupe cette année, qui s'est bien renforcé : 13 filles, toutes nées en 2005 ou 2006.

Engagées en Haute Savoie, elles ont fait un bon début de saison ce qui lui leur permis de faire la 2ème partie en poule haute. Une Équipe Sallanches était largement au-dessus mais de beaux matchs, assez serrés contre Annecy et Rumilly.

Toujours un bon état d'esprit.

Entraînement en commun avec Les -12G, soit un groupe de plus de 30 unités tous les vendredis soirs...

Suite à la croissance des effectifs, entraînement a priori séparé pour l'année prochaine (vendredi soir même créneau pour les filles). L'équipe reste en Haute Savoie, toujours en -12. Le groupe reste le même ce qui est prometteur pour l'année prochaine.

Merci aux parents nombreux qui ont fait les déplacements et encouragé les minettes et préparé de bons gâteaux pour les goûters post rencontre à Ferney...

4.4 MOINS DE 14 ANS GARÇONS – BERNARD PELLAT

Une nouvelle saison se termine, avec à chaque fois cette merveilleuse aventure d'un groupe qui se crée et qui apprend à se connaître. Des habitudes doivent se trouver, des automatismes et des liens se créer. Cette année, pas de jeune conflictuel. Que des garçons étudiant en Suisse ou en France, assez sérieux, plutôt à l'écoute. La ponctualité pâtie des différents lieux d'étude d'ailleurs.



Assemblée Générale 10 juin 2016

Toujours la même gageure dans cette catégorie d'âge : faire jouer et s'entraîner ensemble des joueurs expérimentés qui peuvent avoir jusqu'à 7 ans de handball et des débutants qui découvrent ce sport. Ça entraîne des séances nombreuses de passes, difficiles pour les nouveaux (et ces exercices continuent encore en mai) mais rébarbatifs pour les joueurs plus expérimentés.

Concernant le championnat, un groupe de bon niveau s'est construit. Plusieurs garçons jouent ensemble depuis quelques années et l'amalgame avec les nouveaux arrivés c'est bien passé. La première phase nous a vus rater le podium d'un petit point. Pour moi, les absences de joueurs majeurs sur 1 ou 2 match ont fait perdre des points précieux. Mais repêchés en Phase 2 dans la poule haute, nous avons brillé et d'entendre dire par des observateurs « belle équipe avec du beau jeu » est une énorme récompense. Nous finissons donc 3ème sur 8 derrière les 2 grosses écuries du championnat de l'Ain, malgré une petite défaite de 2 buts contre le premier. A noter que cette année, 5 joueurs ont été suivis durant toute la saison : année 2003 Titouan, Yanis et Baptiste et 2002 Yann et Brian. « ont plus particulièrement brillés car retenus en sélection pour les phases finales...

Exceptionnellement, pour la saison à venir, nous basculerons dans une nouvelle catégorie « - de 15 », créée pour s'uniformiser avec d'autres sports et d'autres pays et comités. Ceci entraîne pour les joueurs une année supplémentaire dans le groupe. De belles perspectives donc d'amélioration de l'équipe même si je perds Yann, notre gardien qui nous quitte pour un niveau supérieur. Je tiens encore cette année à remercier ces parents fidèles au poste chaque week-end et ces joueurs qui n'auront pas raté une seule rencontre : de précieux piliers pour le groupe et le club. Que ça continue.

4.5 MOINS DE 14 ANS FILLES – STEVE BODENNE & PATRICK CHAPUIS

Saison très compliquée ; la saison a commencé avec 7 filles mais l'équipe a du faire forfait en milieu de saison en raison de l'effectif trop restreint. A voir l'an prochain si l'effectif est suffisant car elles ne peuvent monter en M16, sinon il s'agira d'une année blanche.

4.6 MOINS DE 16 ANS GARÇONS – ETIENNE PIEDAGNEL

Cette année les -16G alignaient 17 jeunes licenciés aux entraînements en début de saison. D'un niveau hétérogène, il fallait réussir à travailler ensemble, sans délaisser les uns ou les autres. En fin de championnat, les -16G tenaient la 5e place (sur 7 équipes engagées). L'équipe évoluait dans le bon sens et se payait même le luxe d'aller chercher une victoire chez le 3e en dernière journée de championnat.

En deuxième partie de championnat, avec 4 victoires et 4 défaites, les -16G terminent à la 3e place derrière les équipes du Rhône (Civrieux et Lyon) et devant celles de l'Ain (Chatillon et Bourg).

A noter les quelques victoires dues aux forfaits des équipes adverses pour les matchs à Ferney, forfaits regrettable puisque les -16G se sont toujours déplacés.

Merci aux parents pour leur rôle d'accompagnateur et/ou d'entraîneur, à Patoche pour les avoir parfois accompagnés, à Patwick pour ses conseils au gardien et merci aux joueurs pour cette année !

NB : à partir de dorénavant, les équipes faisant forfait en déplacement au match aller, le match aller se jouera quand même en déplacement.

4.7 MOINS DE 16 ANS FILLES – PATRICK CHAPUIS (ET MARION)

Le groupe a beaucoup progressé, notamment au niveau des passes et des tirs. Merci pour leur engagement, tant dans le jeu que pour soutenir les autres équipes.

Marion continue avec elles en M17F.

4.8 MOINS DE 18 ANS GARÇONS – PATRICK RUBAL



Assemblée Générale 10 juin 2016

Bon groupe sur le papier, avec des bons joueurs qui se connaissent depuis longtemps. Malheureusement, en raison du bac, certains entraînements manquaient d'assiduité. Pas mal d'équipes adverses ne se sont pas déplacées alors que Ferney avaient fait l'effort d'aller jouer ses matchs. L'an prochain, la plupart vont partir en études ; ceux qui restent peuvent jouer en senior G.

4.9 MOINS DE 19 ANS FILLES – NADEGE PRIEUR & PATRICK CHAPUIS

Groupe vraiment sympa. Par chance, deux entraînements par semaine. Très bonnes joueuses en fin de saison, avec des difficultés pour reproduire en match les performances aux entraînements. Dommage, car le potentiel est là. Deux blessées qui n'ont pu terminer la saison ; en déplacement à 6, elles ne perdent que de 2 points face aux premières. Le groupe était également présent pour l'arbitrage et les tables. Celles qui restent l'an prochain joueront avec les seniors F.

4.10 SENIORS GARÇONS – DENIS JAHN

2ème place

But + → 592

But - → 448

Victoire → 14

Nul → 3

Défaite → 3

Début de saison mitigée car problème de défense → les entraînements 2015/2016 ont pour thème principal : - Passer d'une défense H/H à une défense de zone . Nous ratons la 1er place en partie à cause des matchs nuls concédés en début de saison... sans pour autant oublier le score contre Montluel au dernier match de la saison !!!

On ne jouera pas les barrages car aucun GB de dispo... et comme pour le match contre Montluel, trop peu de joueurs présent pour jouer les barrages.

Objectif pour la saison 2016/2017 :

Obtenir au minima les même résultats que la saison passée.

Définir en début de saison avec l'équipe si nous jouons la montée ou pas ?

Tenir un calendrier de présence aux entraînements et matchs

Obtenir une présence plus assidue aux entraînements des joueurs pas présent la saison passée

Travailler les duels GB contre joueurs pour en sortir vainqueur

Continuer à travailler la défense de zone style alignement Pivot-AR-AIL et une 2ème variante (2:4 ou .. à voir avec l'équipe)

Retravailler toutes les combinaisons afin que chacun les connaisse

Etc.....

4.11 LOISIRS – BERNARD PELLAT

Pour sa deuxième année, l'équipe Loisir c'est renforcé par la venue de nombreuses personnes dont un couple fidèle. Avec 16 licenciés référencés et 3 joueurs découvreurs, nous avons un groupe très impliqué. On peut compter sur une participation de 14 joueurs à chaque entraînement du vendredi soir. Au niveau handball, le groupe a bien progressé. Des habitudes ce sont construites et le jeu devient plus dans les normes. L'amalgame des joueurs expérimentés avec les débutants, de la mixité, de l'équipe « hors gymnase » est parfait. Sur le jeu, il faut maintenant revenir à un schéma plus collectif pour que l'ambiance devienne parfaite. De nombreuses blessures morcellent un peu l'ensemble. Nous sommes arrivés à nous équiper d'un jeu complet maillots-shorts aux couleurs du club. Merci pour cela à Patrick qui n'hésite pas à participer à cette construction par son soutien.



Assemblée Générale 10 juin 2016

Nous étions cette saison inscrit dans un championnat vétérans Suisse. Cela implique un tournoi dimanche matin par mois dans un club. Il s'agissait régulièrement des clubs de Gland, du Servette, d'Annemasse ... Des déplacements courts, de nombreux matchs nous ont fait progresser. Ajoutez à cela quelques matchs amicaux et une fin de saison avec le tournoi de Vallée de Joux et son barbecue au bord du Lac ainsi que la très attendue journée à Belley. A la différence d'un championnat classique et d'une équipe sportive, nous arrivons à greffer sur les entraînements l'arrosage des anniversaires, des sorties restaurant etc. ... Je reste persuadé que cette équipe est un plus pour le club par sa participation aux différentes manifestations, son apport sur les feuilles de matchs car ce sont pour beaucoup des parents de joueurs licenciés ainsi que l'ambiance festive qu'ils font régner.

Pour la prochaine saison, nous avons en projet une inscription au championnat « Plaisir » Suisse qui représente 2 matchs par mois, en soirée de semaine mais le coût élevé de l'inscription Suisse et la peur de devenir peut-être un peu trop compétition nous a fait renoncer à cette option... Il faudra voir aussi si nos entraînements peuvent continuer de se tenir les vendredis soir si une nouvelle équipe senior femme se recrée et si nous partagerons toujours le gymnase avec les – de 19 filles ?

5 BILAN FINANCIER SAISON 2015 / 2016 – PAR LE TRESORIER – BERTRAND CAYZAC

Sur le plan financier, l'exercice 2015-2016 voit se terminer une année positive pour l'association, avec un compte de résultat en excédent de 5'866€.

Ce bon résultat s'explique principalement par :

- l'augmentation du nombre de licenciés (+3'000€ de recettes issues des cotisations)
- le matériel, massivement renouvelé lors du précédent exercice, a permis de limiter les dépenses d'équipement.
- les dépenses de déplacement des entraîneurs, joueurs, dirigeants, parents, accompagnants, ont été moins importantes que prévu. Ce poste est une dépense conséquente pour le club, et un coup de chapeau est à tirer à ces personnes pour tout l'investissement qu'elles y ont mis.

Une grande manifestation s'est déroulée durant l'année écoulée, les 40 ans du club : cet événement n'a pas été source de bénéfices financiers pour le club (-900€ env.), mais là n'était pas le but.

Tout le monde a pu passer une agréable soirée, et le but de l'association est aussi –et surtout- de permettre des moments conviviaux comme ceux-ci.

Le solde du compte est à ce jour de 18'957€, auxquels s'ajoute la conséquente subvention du SIVOM (12'000€ -non encore perçue à ce jour), pour un total de 30'950€.

D'une manière globale, les dépenses ont été conformes aux prévisions de l'année précédente, et les recettes en augmentation.

DEPENSES		
Réf.	Intitulé	Montant
604	Achats de prestations de services - Arbitrage	2'128.48 €
605	Achats de matériel et équipements	3'552.65 €
6061	Fournitures non stockables (eau...)	587.03 €
6063	Fournitures d'entretien et petit équipement	- €
6064	Fournitures administratives	- €
607	Achats	- €
611	Sous traitance générale - Ligue	11'848.70 €
613	Locations mobilières et immobilières	- €
615	Travaux, entretien et réparation	- €
616	Assurance	703.00 €
618	Documentation	- €



622 Honoraires	- €
623 Publicité, publications	337.80 €
625 Déplacements, missions et réceptions	3'488.28 €
6261 Frais postaux	- €
6262 Télécommunications	- €
627 Frais bancaires	50.00 €
628 Divers	715.00 €
631 Impôts et taxes sur rémunérations	- €
635 Autres impôts et taxes	- €
641 Rémunération du personnel	- €
651 Manifestations sportives	72.36 €
652 Manifestations extra-sportives	8'844.21 €
660 Charges financières	- €
671 Charges exceptionnelles	- €
Total DEPENSES	32'327.51 €

RECETTES		
Réf.	Intitulé	Montant
7063	Publicité - Sponsoring	- €
7071	Ventes équipements	- €
7072	Ventes matériel	- €
7073	Ventes aux membres	970.00 €
740	Fonds européens	- €
741	Etat - Ministères	- €
742	Conseil Régional	- €
743	Conseil Général	- €
744	Commune	12'000.00 €
745	Subvention CNDS	- €
746	Subvention DDJS	- €
747	CNASEA	- €
748	Autres subventions	- €
750	Cotisations membres	18'085.00 €
751	Manifstations sportives	180.00 €
752	Manifstations extra-sportives	6'542.00 €
758	Produits divers	416.80 €
787	Report subvention non utilisée antérieure	- €
Total RECETTES		38'193.80 €

RESULTAT : 5'866.29 €

Le bilan financier est approuvé à l'unanimité.



6 ARBITRAGE, TABLE DE MARQUES ET POLICE DES TERRAINS – SEBASTIEN HAYE

79 arbitrages auront été effectués cette année, dont presque la moitié par Sana et Maissane (merci à elle).

Nom	Prenom	Nb d'arbitrages
EL OUADNI	SANA	18
KHINACHE	MAISSANE	14
CAYZAC	BERTRAND	8
HAYE	SEBASTIEN	8
CHAPUIS	PATRICK	6
CHAPON-BONNET	CLEA	5
DEMIAUX	BERTRAND	4
BODENNE	STEVE	3
KHINACHE	ALIYA	3
RENAULT	TITOUAN	3
SFAR GANDOURA	YANIS-ELYES	3
HENNIQUAU	EMMA	2
PIEDAGNEL	ETIENNE	2

Encore une fois, il a été difficile de trouver des volontaires pour assurer les tables de marque, la totalité des matchs étant été assurés par un petit nombre de membres (un grand merci à eux). En 2016-2017, toutes les équipes seront mises à contribution, sous la tutelles des entraîneurs.

7 COMMUNICATION

7.1 RELATIONS PRESSE – SÉBASTIEN HAYE

Comme chaque année, un compte-rendu a été transmis au Gessien et au Dauphiné tous les week-ends. Malheureusement, comme chaque année, très peu de résumé et de photos des équipes jeunes ont été transmises, la plupart des articles traitant donc des seniors garçons. Dommage. Tous les parents, joueurs et entraîneurs sont les bienvenus pour envoyer leur contribution (avant dimanche soir) à sebhaye@hotmail.com

7.2 SITE INTERNET – ALEXANDRE BAGUET

La fréquentation reste bonne. Là aussi, les contributions sont bienvenus (photos).

Pour cette saison, on essaie de mettre en place une boutique en ligne avec des tshirts, tasses, calendriers. Egalement, une section avec des portraits de joueurs au hand et en dehors.

NB : Alex a également géré les licences en début de saison avec le nouveau Gest'Hand. Compliqué mais il s'en est bien sorti. Les licences devraient être plus simple l'an prochain ; seul le certificat médical sera nécessaire. Question du droit à l'image à confirmer (reconduction tacite ?).



Saison 2015 / 2016

8 PERSPECTIVES POUR LA SAISON 2016/ 2017

8.1 ARBITRAGE

Patrick Chapuis prendra en main la formation des jeunes arbitres (à partir de 12 ans).

8.2 ENTRAINEURS

Le club a besoin de deux nouveaux entraîneurs au minimum pour remplacer, notamment Céline Contu. Il serait également bon de former des « accompagnateurs d'équipe » pour appuyer les entraîneurs lors des rencontres. Les parents peuvent exercer cette fonction.

8.3 EQUIPES

L'an prochain, une équipe de seniors F existera à nouveau, avec les anciennes et les M19F. Plusieurs joueurs souhaitent essayer le handfit – Patrick C. prendra contact avec M. Jacques (Bellegarde).

9 PROJET DE CLUB.

Objectifs à définir, tant sportif que social ou éducatif (par exemple engager un jeune en apprentissage).
Approbation du principe.

10 SPONSORING

Toutes les équipes jeunes sont équipées de maillots qui ont été financés par différents sponsors. Les M16F et les seniors garçons se rééquiperont la saison prochaine.
Il est proposé d'étudier la possibilité d'acheter un minibus (financement possible avec la publicité).

11 BUDGET PREVISIONNEL SAISON 2015 / 2016 –BERTRAND CAYZAC , TRESORIER

11.1 MONTANT DES COTISATIONS

La Fédération, en changeant les catégories d'âge, a également changé les tarifs en simplifiant en 3 catégories. Le club propose de niveler également les cotisations comme proposé ci-dessous.
Les nouvelles cotisations sont approuvées à l'unanimité.

11.2 BUDGET PRÉVISIONNEL

Un point important est à signaler concernant les recettes : le HBCG est un des seuls clubs de la région fonctionnant sans apport -ou presque- issu du sponsoring, ceci grâce à une subvention importante du SIVOM, mais aussi à des dépenses mesurées. Toutefois, même si ce système fonctionne et assure un fonctionnement pérenne du club, il est à noter que le club se passe tout de même d'une manne conséquente.



Assemblée Générale 10 juin 2016

Un effort du club en ce sens, et de toutes les forces disponibles, afin de développer les liens entre les entreprises locales et le club, serait nécessaire afin d'assurer une assise plus confortable pour le développement du club (emploi d'un éducateur/apprenti, achat d'un véhicule pour les déplacements, indépendance vis-à-vis des subventions...).

Licences : L'augmentation des cotisations auprès de la Ligue pour chaque licence, va impliquer une augmentation du montant des licences (voir ci-dessus).

Le budget prévisionnel est approuvé à l'unanimité.

12 ELECTION DE NOUVEAUX MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Comme les statuts de la Fédération, de la Ligue et du Comité ont changé, il faudra également adapter les statuts du club.

Comité élu :

- Patrick Chapuis - Président
- Bertrand Demiaux
- Bertrand Cayzac - Trésorier
- Alex Baguet – Responsable Web
- Bernard Pellat
- Sébastien Haye - Secrétaire
- Denis Jahn – Responsable Technique
- Séverine Lebrun
- Céline Contu
- Muriel Thouvenel
- Etienne Piedagnel

13 DIVERS

Les dossiers d'inscription sont disponibles dès à présent sur le site internet.

Plus personne ne souhaitant prendre la parole la séance est levée à 21h00. Une Assemblée Générale extraordinaire serait convoquée dans les prochaines semaines afin d'officialiser les décisions.

Le Président, Patrick Chapuis.

Le Vice-Président, Bertrand Demiaux